

PlantaDoce.

Público

Valencia invierte 37 millones de euros en el Hospital Militar de Quart

Sanidad también confirma la construcción de un hospital de día de salud mental para personas adultas. La primera fase de las obras finalizará en junio de 2024 y el futuro recinto sanitario sumará 160 camas de hospitalización.

PlantaDoce
28 mar 2023 - 10:26



Valencia sigue apostando por la salud mental. El Gobierno valenciano destinará 37 millones de euros para la ampliación en el Hospital Militar de Quart de Poblet-Mislata. Además, añadirá al proyecto la creación de un hospital del día de salud mental para las personas adultas, según el comunicado remitido por la administración autonómica.

La primera fase de las obras de la ampliación del Hospital Militar de Quart ya está en marcha y **se prevé que finalicen en junio de 2024**. Una vez terminadas, se empezará a reformar el centro de salud mental, que contará con una superficie tendrá 28.000 metros cuadrados y se ubicará en la planta baja del actual edificio del centro de

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/valencia-invierte-37-millones-de-euros-en-el-hospital-militar-de-quart>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

especialidades.

En un principio, el Ejecutivo valenciano contemplaba una inversión de 33 millones de euros en el proyecto, pero debido a la pandemia ha incrementado el total de la inversión en cuatro millones de euros, hasta 37 millones, para prevenir ante posibles futuras pandemias y más modificaciones en el hospital. El aumento del presupuesto permitirá añadir 160 camas de hospitalización divididos en 120 camas para pacientes crónicos de larga estancia y 40 camas para pacientes con problemas de salud mental . **La primera fase de las obras tendrá en funcionamiento unas 80 camas** y las restantes se completarán al término de la segunda fase. Además, el centro contará con servicios como rehabilitación con zonas de fisioterapia, logopedia, terapia ocupacional y neuropsicología.

El Ejecutivo valenciano había presupuestado 33 millones de euros para la ejecución del proyecto

Actualmente, se están llevando a cabo dos nuevos edificios, así como las reformas de las estructuras existentes anteriormente. Uno de los inmuebles estará destinado a las áreas de diagnóstico por imagen, almacenes y vestuarios, mientras que el otro funcionará para las zonas de administración y admisión. Las obras también contemplan la modernización de los ascensores, urbanización de los accesos y entornos a los edificios, así como la reforma de los jardines interiores y una mejora en la energía ambiental.

Miguel Mínguez, conseller de Salud Pública y Sanidad Universal, explica que “dentro del nuevo recinto sanitario se creará un nuevo hospital de día de salud mental para adultos con patología psiquiátrica grave y compleja, que podrá acoger a un mínimo de veinte pacientes”.

Mínguez sostiene que “este nuevo espacio junto a las cuarenta camas de hospitalización para salud mental que contempla el nuevo Hospital Militar va a suponer un avance muy importante para reforzar y ampliar los recursos destinados a la atención de patologías relacionadas con la salud mental”, explica el consejero.